



ANNEE 2001 - 2002

Président

Jean-Yves BOEFFARD



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660ème District

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 38

du 14 mai 2002

Président de séance : Frédéric FILLY, remplace à pied levée notre Président Jean-Yves BOEFFARD, absent pour la bonne cause rotarienne. Frédéric nous assure une séance d'enfer.

Absents excusés : Patrick LOGE, Michel LALANNE, Virginie PAVIOT, Franck de LAROUSSILHE, Jean MICHAU.

Présence extérieure : Ludwig SIEBECKE – 3 présences à Madagascar et rapporte le fanion d'Antananarivo Tzimbaza.

Concert du 24 mai prochain – Chaque Membre n'ayant pas été capable de venir et amener 8 à 12 personnes, Michel MELE nous fait le coup sérieux de tout annuler. *Se qui aurait dû être fait*
Il faut vous mobiliser et amener 2 à 5 groupes - tarif 10 personnes et plus = 15€, 20 personnes et plus = 10 €.

AIDEZ-NOUS à clôre ce premier concert afin que, comme les « Trophées COUPIN », il puisse être pérenisé. Si vous êtes absents n'hésitez pas à faire venir vos amis.

Il faut 300 personnes minimum.

Il a été reçu environ 30 lettres diverses mais principalement des chèques d'inscription pour ce concert à Auvers.

Claude LACOMBE nous annonce le mariage de son fils Benjamin le 5 juillet prochain à l'Eglise Notre Dame de l'Assomption à Chatou (78000) à 16 h. Venez nombreux.

./.

. Courrier pour la visite du Président International Richard D.KING. Les intéressés peuvent téléphoner au District pour les détails de la rencontre.

Fête du Pain : 16 mai. Jacques VALADON nous convie à participer à cette grande fête.

Voyage en Suisse : Patrick LECOMTE nous précise que tout est sur les rails de la C.F.S. (chemin de fer Suisse)
Claude VALANTIN demande des « caches » pour les « valises » à passer en fraude.

Invitation de Ludwig SIEBECKE à une garden-party dimanche 19 mai prochain à partir de 14 h jusqu'à 18 h. à Conflans-Sainte-Honorine au 179 bis boulevard du Général de Gaulle,

En l'honneur du baptême évangélique de sa petite fille Lauralie et de la confirmation de sa fille Alexandrine.

Venez nombreux, inutile d'amener les « baby gros » amener le champ. !

Le dîner s'est déroulé dans la bonne humeur.

Amitiés rotariennes

André ARNOLD